

# Oh la vache !!!



Les CM1 à la ferme  
le 16 mars 2023

On a visité quatre étables dans la ferme de M. Renaud. On a appris les caractéristiques de la vache. Nous avons rencontré plusieurs races de vaches : limousine et charolaises. Nous avons nourri les vaches. Il y avait des vaches qui nous léchaient. Jules a apprécié de caresser les vaches. Romain a vu deux taureaux pour la première fois de sa vie. Oscar (le taureau) avait un énorme anneau dans le nez. Thais a découvert que si on ne séparait pas les taureaux de leur famille, ils se reproduisaient avec leurs filles. Manoë a découvert la machine à nettoyer les bouses. Clémence a appris le nom des parties intimes des vaches et des taureaux. Camille a eu peur des vaches et Ayna des taureaux. Enora était triste car une vache avait une boule sur la joue. Manoë a caressé une vache pour la première fois de sa vie.

*Ecrit collectivement par la classe des CM1.*

*La sortie était vachement chouette et nous reviendrons peut-être...*

**Merci à M. Renaud de nous avoir accueillis !**